



Lausanne

## Bains Publics et death metal acoustique au Festival de la Cité

Par Margaux Habert

Publié le 30 mai 2018

Le Festival de la Cité dévoile sa programmation. Du 10 au 15 juillet prochain, spectacles, concerts, et autres expériences participatives prendront leurs quartiers dans la vieille ville à Lausanne.

Le but de l'événement : réinventer la ville, en 6 jours et 90 prestations artistiques. Dont certaines pourront étonner... Notamment une installation participative sur la place du Tunnel : sauna et jacuzzi attendront les festivaliers aux Bains Publics. Myriam Kridi, directrice du Festival de la Cité :

Mais aussi un concert de brutal death metal acoustique, proposé par les Lausannois du groupe Kakothanasy... Myriam Kridi, directrice du Festival de la Cité :

Et aussi de quoi faire plaisir aux plus jeunes. Myriam Kridi, directrice du Festival de la Cité :

Une 47 e édition du Festival de la Cité qui nourrit des ambitions pour cet été. Mais également à moyen terme. Myriam Kridi :

Le Festival de la Cité se déroulera dans le quartier lausannois du même nom, du 10 au 15 juillet prochain.